

## Patroli Gabungan Babinsa Kodim Pasangkayu dan Polsek Bambalamotu Amankan Stabilitas Menjelang Pilkada 2024

M Ali Akbar - [SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SULBAR.NEWS.PAPER.CO.ID)

Sep 9, 2024 - 11:39



Pasangkayu – Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Koramil 1427-02/Bambalamotu bersama Polsek Bambalamotu melaksanakan patroli gabungan di Kecamatan Bambalamotu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan yang digelar ini bertujuan untuk memastikan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat tetap

stabil menjelang pelaksanaan pesta demokrasi tersebut. Senin (9/9/2024)

Patroli gabungan ini dipimpin oleh Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf Bahar Talatta, dan Kapolsek Bambalamotu, Iptu Yauri Yusuf, SH. Sebanyak 10 personel Babinsa dari Koramil 1427-02/Bambalamotu dan 8 anggota Polsek Bambalamotu turut serta dalam kegiatan ini. Sasaran patroli mencakup area strategis seperti Kantor BRI Bambalamotu, Kantor PPK Bambalamotu, dan Kantor Bawaslu Bambalamotu.

Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf Bahar Talatta, menjelaskan bahwa patroli gabungan ini merupakan langkah antisipatif untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). “Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayah agar Pilkada berjalan lancar tanpa hambatan. Patroli rutin ini akan terus dilakukan hingga seluruh tahapan Pilkada selesai,” ungkapnya.

Kapolsek Bambalamotu, Iptu Yauri Yusuf, SH., menambahkan bahwa kegiatan ini juga bertujuan untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat yang akan berpartisipasi dalam Pilkada. “Sinergi antara TNI dan Polri sangat penting untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kami ingin memastikan semua elemen masyarakat dapat berpartisipasi dalam Pilkada dengan tenang dan aman,” ujarnya.

Masyarakat menyambut baik patroli gabungan ini dan berharap suasana aman serta kondusif dapat terus terjaga hingga selesainya Pilkada 2024. Harapan bersama ini menjadi landasan penting bagi terselenggaranya Pilkada yang damai dan demokratis di Kabupaten Pasangkayu.

Sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas wilayah menjelang Pilkada 2024 ini menjadi bukti kuat kesiapsiagaan aparat dalam menghadapi dinamika politik dan menjaga keutuhan keamanan nasional.